

Wie erkenne ich einen Schlaganfall?

Ein Schlaganfall ist in den meisten Fällen durch eine verminderte Durchblutung des Gehirns bedingt. Ähnlich wie beim Herzinfarkt stehen in den ersten Stunden nach dem Auftreten der Symptome wirksame Behandlungsmethoden zu Verfügung, die das Risiko langfristiger Folgeschäden deutlich verringern.

Das **plötzliche Auftreten folgender Symptome** kann auf einen Schlaganfall hinweisen:



**Halbseitige
Lähmung
des Körpers**



Sehstörungen



**Sprech- und/oder
Wortfindungs-
störung**



Heftiger Schwindel



Ungewohnt starke Kopfschmerzen

Kontaktieren Sie in diesem Fall sofort einen Arzt (Hausarzt oder Notarzt, falls nicht erreichbar: Notruf 144)!

Name des Hausarztes:.....

Telefonnummer des Hausarztes:.....